

FilmKreuzweg 2021 durch das Bistum

Angebot für Gemeinden, Gruppen und Haushalte in der Karwoche

Auch in diesem Jahr gibt es aus dem Bistum Magdeburg eine Video-Kreuzwegandacht, die Gemeinden und Gemeindegruppen, aber auch Haushalten und Familien für den Einsatz in den letzten Tagen der Fastenzeit empfohlen wird. Wichtige aktuelle und Gedenkkorte von Leid, Schicksal oder bitterer Erfahrung in Sachsen-Anhalt werden darin aufgegriffen und mit Stationen der Passion Jesu in Beziehung gesetzt. Beteiligt sind zahlreiche vor allem junge Menschen aus verschiedenen Regionen des Bistums. Der FilmKreuzweg ist ein Angebot der Arbeitsstelle für Jugendpastoral und der Firma „Eulenspiegel Multimedia Magdeburg“ und steht ab Freitag, dem 26. März 18 Uhr bereit.

Der FilmKreuzweg kann über den Youtube-Kanal des Bistums Magdeburg gestreamt werden (<https://youtu.be/-qdkUObA8oQ>). Links findet man über die Webseiten www.bistum-magdeburg.de und www.jung-im-bistum-magdeburg.de sowie über die Social-Media-Kanäle von „jung-im-bistum-magdeburg“ bei Facebook und Instagram.